

## Autokino Bedburg: Kinogenuss verschoben

Die beiden Autokinoabende, die Westenergie und die Stadt Bedburg am 2. und 3. Juli 2021 angeboten haben, werden in den frühen Herbst verschoben. Hintergrund ist der am eher zögerlichen Kartenverkauf ersichtliche Wunsch der Freiluftcineasten, endlich die langersehnten Freiheiten der niedrigen Inzidenzzahlen zu genießen und deshalb vorzugsweise wieder die Möglichkeit zu Aktivitäten wie sommerlichen Konzerten, geselligen Biergartenbesuchen und dem gemeinsamen Schauen der Fussball-EM zu nutzen. Ein neuer Termin wird rechtzeitig bekanntgegeben.

Die bereits gekauften Karten können zu den Öffnungszeiten im Rathaus in Kaster zurückgegeben werden.

29. Juni 2021

Kontakt:

Laura Berndt

T: 02272 / 402 – 126

M: l.berndt@bedburg.de

[www.bedburg.de](http://www.bedburg.de)